

**MUSIK /** Konzert zum Advent mit klassischen Werken in der St. Medardus- Kirche

# „Heilix Plechle“ ertönt in breiter Klangfarbe

Zu einem klangvollen Adventskonzert hatte das Bläserensemble „Heilix Plechle“ am Samstag Abend in die St. Medardus-Kirche nach Ostdorf eingeladen.

**OSTDORF** ■ Mit vier Trompeten, drei Posaunen, Waldhorn, Tuba, Keyboard und Schlagzeug, war die Gruppe aus dem Kreis vielfarbig instrumentiert. Der erste Teil des Konzerts wurde von klassischen Meistern wie Bach und Vivaldi dominiert.

Auszüge aus dem Weihnachtsoratorium, die teilweise in eigene Fassungen umgeschrieben worden waren, sorgten für ein feierliches Klangerlebnis in der Kirche.

Nicht weniger feierlich, aber weniger klassisch wirkte der zweite Teil des Konzerts. Mit Weihnachtsliedern wie „Kommet, ihr Hirten“ und moderneren Arrangements wie „Go tell it on the Mountain“ sorgten die elf Musiker für Stimmung und forderten die Konzertbesucher hin und wieder auch zum Mitsingen auf.

SIMON THIELE



Heilix Plechle: In der Ostdorfer Kirche erklangen weihnachtliche Weisen

FOTO: S. THIELE